

02.07.2012 - 14:00 Uhr

Amorcer le tournant énergétique / Les services industriels de Swisspower élaborent un plan d'action pour sortir du nucléaire

Berne (ots) -

Dix-neuf représentants des services industriels de Swisspower ont signé le «Swisspower Masterplan 2050» lors de l'assemblée générale de Swisspower Netzwerk SA le 21 juin 2012. Il s'agit d'un véritable plan d'action pour sortir du nucléaire et donc pour mettre en oeuvre la décision du Conseil fédéral et du Parlement. Les partenaires de Swisspower Netzwerk SA, qui approvisionnent environ 1,1 million de clients, font figure de pionnier dans ce tournant énergétique.

«Si nous voulons remplacer l'énergie nucléaire en Suisse à l'horizon 2035 ou 2040, nous devons redoubler nos efforts en termes d'efficacité énergétique et d'énergies renouvelables», affirme Hans-Kaspar Scherrer, président du conseil d'administration de Swisspower Netzwerk SA. «Les services industriels de Swisspower n'ont pas attendu la catastrophe nucléaire de Fukushima pour lancer le débat sur le tournant énergétique. Ils ont déjà pris des mesures visant à améliorer l'efficacité énergétique et à promouvoir les énergies renouvelables. Ces efforts ne nous font pas peur.»

Les signataires du «Masterplan 2050» s'engagent ensemble, sur le long terme, à approvisionner la Suisse en énergies renouvelables. Ces 19 services industriels sont convaincus que le tournant énergétique est techniquement réalisable en s'adaptant aux réalités locales et qu'il peut être financé selon les règles du marché.

Swisspower s'engage non seulement en faveur d'une exploitation plus efficace de l'électricité, mais aussi d'une approche globale du secteur de l'énergie, en incluant d'autres sources d'énergie, notamment le gaz naturel et la chaleur à distance, pour construire un avenir énergétique plus durable.

Les services industriels de Swisspower voient en les réseaux intelligents des télécommunications un moyen efficace pour développer leur stratégie. Dans cette optique, ils entendent poursuivre leur démarche globale et promouvoir l'efficacité énergétique et les énergies renouvelables, et s'investir dans le développement de l'infrastructure du réseau électrique et dans la coopération avec l'Union européenne.

Avec la création, de la société Swisspower Renewables SA, fin 2011, ils disposent d'une société qui investit dans les installations de production d'énergie renouvelable. Un premier projet éolien est en cours de planification et sera conclu très prochainement.

Dossier de presse et photos: www.swisspower.ch/masterplan

Swisspower et ses partenaires représentent ensemble:

Clients électricité 1 100 000

Effectifs 5 700

Chiffre d'affaires 3,8 milliards de francs Parts de marché / consommation totale Suisse

Electricité 18 %
Gaz naturel 52 %
Chauffage urbain 42 %
Eau potable 29 %

Les partenaires de Swisspower

IBAarau AG - Regionalwerke AG Baden - IWB Basel - Energie Wasser Bern - Energie Service Biel / Bienne - IBC Energie Wasser Chur - Werkbetriebe Frauenfeld - SIG - Industrielle Betriebe Interlaken - Technische Betriebe Kreuzlingen - SWL ENERGIE AG - ewl energie wasser luzern - Sinergy Commerce SA - Sankt Galler Stadtwerke - Städtische Werke Schaffhausen und Neuhausen am Rheinfall - Energie Thun AG - Technische Betriebe Weinfelden AG - Stadtwerk Winterthur - WWZ Energie AG - StWZ Energie AG

Contact:

Hans-Kaspar Scherrer
Président du conseil d'administration de Swisspower Netzwerk SA
Mobile: +41/79/501'22'62
E-Mail: hans-kaspar.scherrer@swisspower.ch